

令和3年6月10日

各種ご支援・応援メッセージ等へのお礼

平素は、新型コロナウイルス感染症に対する等潤病院の活動にご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

依然として感染が拡大しているにも拘わらず、多くの企業・団体・個人の方々から、心温まるご支援・応援メッセージをいただいております。心からお礼を申し上げます。

これまでにいただいたご支援・応援メッセージは、全職員の励みになっており、地域の皆様に支えていただいていることを再認識いたしました。

今後もより一層の感染対策に努め、地域の二次救急医療機関として、安全で良質な医療を提供して参ります。このたびは、ご厚情あふれるご支援を賜り、ありがとうございました。

社会医療法人社団慈生会等潤病院

理事長・院長 伊藤 雅史

ご支援いただいた企業・団体・個人の方々(順不同・令和3年6月10日現在)

企業・団体・個人名	ご支援
六町駅前商店会 resk(レスク) 様	珍來六町店 様 (株式会社翔華 様) チャーハン
	ダイオーズOCSチェーン OCS城北 様 コーヒー
	レスク号 コーヒー
株式会社サンベルクス 様	パイナップル
株式会社病院新聞社 様	チョコレート菓子
城北ヤクルト販売株式会社 様	ヤクルト